

## Afecciones a la movilidad – Tour 2023 – Euskadi

A continuación, les transcribimos información recibida desde la organización del Tour en Euskadi, en el que se facilitan algunas recomendaciones y enlaces a información sobre las afecciones a la movilidad.

Como ya conocerá, Euskadi acoge este año la salida del Tour de France, uno de los mayores eventos deportivos de mundo, junto a los Juegos Olímpicos y el Mundial de Fútbol. Desde luego, va a ser el evento de mayor envergadura que se ha organizado nunca en el País Vasco y va a ser una ocasión sin igual para mostrar al mundo nuestro País.

Le Grand Départ Pays Basque está organizada por siete instituciones –Gobierno Vasco, Ayuntamiento de Bilbao, Diputación Foral de Bizkaia, Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián, Diputación Foral de Gipuzkoa, Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz y Diputación Foral de Álava– que han preparado un operativo de seguridad sin precedentes en Euskadi.

Un evento que, durante los días 1, 2 y 3 de julio, va a movilizar miles de personas y vehículos y que va a suponer importantes afecciones a la movilidad de las personas, de los vehículos y de las mercancías. Durante estas tres etapas, el paso de la carrera va a repercutir en las actividades de ocio y profesional de los vascos y vascas, teniendo en cuenta que los ciclistas van a circular por un centenar de municipios.

Todas las instituciones implicadas están trabajando para minimizar, en la medida de lo posible, estas afecciones que provocará la carrera, por lo que envían esta comunicación para que ciudadanía y empresas planifiquen con tiempo su movilidad.

Las afecciones generales al tráfico **se extenderán como mínimo desde las 08:00 horas hasta las 18:00 horas de esos tres días** por los lugares donde pase la carrera y zonas adyacentes. Por ello, se pide encarecidamente a la ciudadanía y a las empresas que organicen con suficiente antelación sus desplazamientos y actividad durante esos días. Como recomendación general, se aconseja el uso del transporte público durante los próximos 1, 2 y 3 de julio.

Asimismo, en la página web de Le Grand Départ (<http://www.letour.euskadi.eus>) se pueden consultar todas las afecciones, una guía de consejos prácticos, acceso directo a la [web de tráfico de Euskadi e información detallada sobre las tres etapas](#). También se pueden conocer dichas [afecciones en la 'app' Waze](#).

Le agradeceríamos que compartiera estas recomendaciones con el máximo de colectivos que puedan verse afectados (plantilla, proveedores, clientes, viajeros, turistas, estudiantes...), para que, entre todos, colaboremos a que la salida del Tour desde Euskadi sea todo un éxito y podamos disfrutar de un espectáculo deportivo único en nuestras tierras.

Gracias y un saludo,

Le Grand Départ Euskadi

[Dossier con todas las afecciones por etapas](#)



Secretaría.  
Irun, 08 de junio de 2023